

Panistas, priístas y perredistas recomendaron aviadores en el Congreso de Veracruz

Por: Rosalinda Morales. Sociedad 3.0. 03/01/2017

En el Congreso del Estado donde recientemente fue detectado un subejercicio de 75 millones de pesos, dinero que podría resultar en daño patrimonial, pues no se ejerció, pero tampoco se sabe dónde está, se suma el hecho de personal que diputados salientes han dejado acomodados: “recomendados”. Son 31 personas.

Así lo muestra un documento entregado a esta casa **Editorial de Imagen del Golfo**. La mayoría no se para por el Congreso, pero cobran un salario y fueron sindicalizados.

Algunos son catalogados por los mismos empleados que prefieren el anonimato como aviadores, nunca se pararon en la pasada administración y siguen cobrando desde la 62 Legislatura y ésta.

Jorge Carvalho, actual diputado federal, dejó enquistados a una decena, sindicalizados; sólo tres permanecen. Despedirlos ocasionaría que el Congreso erogara millonarios laudos.

Aún cuando empleados señalan que no se pararon a laborar, demostrarlo será difícil puesto que a éstos se les permitió ir a pasar su tarjeta al checador y nunca presentarse en una oficina.

Otro caso es la reciente sindicalización de empleados que trabajaban con diputados, con apenas uno o dos años laborando, “recomendados” de los ex diputados locales María del Carmen Pontón Villa, Carlos Fuentes Urrutia, Joaquín Rosendo Guzmán Avilés, Octavia Ortega Arteaga, Jesús Alberto Velásquez Flores, Heber Allan Carballo Salazar, Juan Alfredo Gándara Andrade, Raúl Zarrabal Ferat, Tonatiuh Pola.

Son en total 31 recomendados, tres de la 62 Legislatura, catalogados como aviadores porque nunca laboraron. Es el caso de Mónica Montano, hija del diputado federal Alejandro Montano. Pero los 28 restantes son recomendados de estos diputados priístas y panistas que “presionaron” al Congreso para que fueran

sindicalizados. Eran asistentes, personal de confianza con menos de un año laborando.

Fuente: <http://sociedadtrespuntocero.com/2017/01/panistas-priistas-y-perredistas-recomendaron-aviadores-en-el-congreso-de-veracruz/>

Fotografía: sociedadtrespuntocero

Fecha de creación

2017/01/03